

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.23 Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

(dibe) Wir sagen DANKESCHÖN mit einem wunderbaren Helferfest 2023!!! Aber fangen wir vorne an. So ein Karnevalverein hat – wenn er nicht gerade durch Corona lahmgelegt ist – jede Menge größere und kleinere Veranstaltungen. Neben dem Prinzenball, dem Rosenmontagsschlumpeln mit Couchrennen und dem Höhepunkt der Kampagne unserer Prunksitzung haben wir mit Faschingseröffnung, Faschingsbeerdigung, Narrenbaumfest, Komiteesitzungen, Stammtischen, Gastbesuchen, den Trainings der Garden und Tanzgruppen und nicht zu vergessen mit dem Waldfest am Vatertag das ganze Jahr über durchlaufend Programm. Da muss geplant, auf- und abgebaut, eingekauft, geschreinert, verhandelt, gekocht, ausgegeben und durchgeführt werden. Kurzum ohne eine Heerschar an Helfern wäre das alles nicht möglich. Der FFC hat in der vergangenen Kampagne insgesamt 83 Helfer mobilisieren können die an den verschiedensten Stellen tatkräftig unterstützt haben. Bei diesen Helfern wollten wir uns gebührend bedanken und so fand am vergangenen Samstag ein Helferausflug der besonderen Art statt.



Um 13:00 Uhr trafen sich 41 Helfer an der Villa Sandhas und wurden mit einem kleinen Umtrunk und Vesper in Empfang genommen. Dann ging es weiter mit dem Reisebus nach Kürnbach ins schöne Kraichgau. Dort angekommen wurden auf originelle Art und Weise mit farbigen Kaubonbons 6 Gruppen gebildet die dann zusammen als Teams die Adventure Golf Anlage „unsicher“ machten.

Wenn man an vereinzelte mit etwas zu viel Schwung getroffene und fliegende Bälle denkt, ist der Begriff unsicher gar nicht so falsch gewählt 😊.



Eine wesentliche Erkenntnis an diesem Tag war, dass „mit Gefühl“ sehr individuell ausgelegt und durchgeführt werden kann. Trotz manch übermotiviertem Schlag kam die ganze Crew verletzungsfrei über den Parcours und nach 18 Bahnen Adventure Golf trafen sich die Teams wieder und wurden mit Grillgut und frischen Salaten für ihre Mühen belohnt. Alles schmeckte hervorragend und war in mehr als ausreichendem Maße vorhanden. Einzig der Ton und die Laune der sichtlich gestressten Bedienungen war teilweise etwas irritierend nachdem wir das für uns undurchsichtige Bestell- und Abrechnungssystem durcheinander gebracht haben. Aber als Karnevalisten wussten wir hier die richtigen Antworten und drehten den Spieß um bis sich die Bedienungen anpassten und mit uns lachen konnten.



Gut genährt traten wir mit dem Bus die Rückreise an und waren etwas überrascht als dieser am Supermarkt in Weiher anhielt. Es dauerte etwas bis wir herausfanden, dass unser Matthias E. aus F. den Busfahrer so lange genervt hat, bis dieser tatsächlich stoppte damit ... Matthias eine Schachtel Zigaretten kaufen konnte!!!! Wir sind halt doch nur ein Karnevalverein 😊 Nach dem ungeplanten Stopp ging es weiter zur Villa Sandhas wo unser Helferausflug einen schönen Ausklang fand.

Unisono waren alle Teilnehmer begeistert und fanden toll, dass der FFC sich so bei seinen Helfern bedankt. An dieser Stelle geht ein ganz besonderer und persönlicher Dank an die 3 verantwortlichen Organisatorinnen Candy Fritsch, Diana Endres und Martina Debatin! Vielen Dank für die tolle Idee und die hervorragende Planung dieses tollen Tages. Hier habt Ihr Euch etwas wirklich Besonderes ausgedacht. Ein abschließender Dank geht nochmals an alle Helfer die uns in der vergangenen Kampagne unterstützt haben. Wir hoffen auch in der neuen Kampagne wieder auf Euch zählen zu können. Auf die Helfer und den Helferausflug ein dreifach, kräftiges Hoppele Hopp, Hoppele Hopp, Hoppele Hopp Hopp Hopp

Achtung wichtige Termine!

- Achtung Terminänderung Stammtisch
- Neuer Termin: Fr., 30.06.2023; 18:30 Uhr FFC Stammtisch, Parkschänke Forst